

comprobará y certificará su validez, y determinará la puntuación asignable según los criterios objetivos establecidos en el baremo descrito en la base séptima de la Orden de referencia.

Cumplidos los trámites establecidos, y puntuada la valoración previa establecida en la base quinta, procede dar publicidad a la presente Resolución que relaciona por un lado las asociaciones de inmigrantes y por otro las organizaciones no gubernamentales solicitantes según la puntuación alcanzada, de acuerdo con la base novena de la mencionada Orden, que establece que dicha propuesta se publicará en el «Boletín Oficial del Estado».

	Puntos
<i>Relación de asociaciones de inmigrantes</i>	
Asociación Voluntariado de Madres Dominicanas (VOMADE)	512
Asociación Cultural MALEVA	264
Asociación de Trabajadores Inmigrantes Marroquíes en España (ATIME)	202
Asociación de los Inmigrantes Senegaleses en España (AISE)	177
Asociación de Mujeres Latinoamericanas	135
Asociación de Mujeres Dominicanas en España (AMDE)	122
Federación de Organizaciones de Refugiados y Asilados en España (FEDORA)	109
Asociación de Refugiados e Inmigrantes Peruanos en España (ARI-Perú)	92
España-African's Social Unity (EASU)	70
Proyecto Colombia: Paz, Democracia y Derechos Humanos	56
Asociación Club Jama Kafo	42
Plataforma Humanista de Apoyo a Guinea Ecuatorial. Asociación Cultural BUBI	41
Asociación de Profesionales Dominicanos en España. Asociación de Emigrantes de la Zona Noroeste de Madrid (ARRIF)	37
AMAL, de Premiá de Mar	29
Asociación PETRA	19
Centro Peruano de Barcelona	Fuera de plazo.
Sofia ASCIM	Fuera de plazo.
VOMADE, de Premiá de Mar	Fuera de plazo.
ALAMAN	Perteneiente a una Federación.
AJ-ATIME	Perteneiente a una Federación.
FO-INTER	Perteneiente a una Federación.

Relación de organizaciones no gubernamentales de apoyo al colectivo inmigrante

Asociación de Solidaridad con los Trabajadores Inmigrantes (ASTI)	312
Jóvenes contra la Intolerancia	311
Confederación de Cáritas Española	270
Comisión Española de Ayuda al Refugiado (CEAR) ...	269
Andalucía Acoge	244
Federación de Mujeres Progresistas	195
Federación de Asociaciones Pro-Inmigrantes	184
Cruz Roja Española	180
Confederación de Asociaciones de Vecinos (CAVE) ...	148
Grups de Recerca i Actuació sobre Minories Culturals i Treballadors Estrangers (GRAMC)	145
Movimiento por la Paz, el Desarme y la Libertad (MPDL)	142
Asociación Pro Derechos Humanos	138
Onda Verde	123
Instituto de Estudios Políticos para América Latina y África (IEPALA)	89
Centro de Investigación, Promoción Iberoamérica/Europa (CIPIE)	76
Asociación para la Solidaridad Democrática con Guinea Ecuatorial (ASODEGUE)	68
Asociación Mujeres Jóvenes	61
Asociación de Mujeres Opañel	55
Centro de Acción Social «San Rafael»	54
Asociación de Promoción e Inserción Profesional (APIP)	47
Fundación Paulino Torras Domenech	34

	Puntos
CITE-Galicia	Fuera de plazo.
CITE-Barcelona	Fuera de plazo.
CITE-Valencia	Fuera de plazo.
CITE-Illas-Palma de Mallorca	Fuera de plazo.
SOS Racisme	Fuera de plazo.
Asociación Comisión Católica de Migración	Perteneiente a una Federación.
ACSAR	Perteneiente a una Federación.
CITE-Rioja	Perteneiente a una Federación.
CITE-Madrid	Perteneiente a una Federación.
CITE-Asturias	Perteneiente a una Federación.
CITE-Navarra	Perteneiente a una Federación.

Las entidades relacionadas podrán formular alegaciones ante la Dirección General de Migraciones en el plazo de quince días, según lo establece la mencionada base novena de la Orden de 18 de mayo de 1995.

Superado dicho plazo, la Ministra de Asuntos Sociales, mediante Orden, procederá a designar las asociaciones de inmigrantes y las organizaciones no gubernamentales de apoyo al colectivo inmigrante que formarán parte como vocales del Foro para la Integración Social de los Inmigrantes. Dicha Orden pondrá fin a la vía administrativa y se publicará en el «Boletín Oficial del Estado».

Madrid, 13 de julio de 1995.—El Director general, Raimundo Aragón Bombin.

17195 ORDEN de 12 de junio de 1995 clasificando la fundación «Virgen del Rosario» instituida en Murcia, como de beneficencia particular de carácter asistencial.

Visto el expediente instruido para la clasificación de la Fundación «Virgen del Rosario», instituida en Puerto Lumbreras (Murcia), con domicilio en la calle San Francisco, número 10.

Antecedentes de hecho

Primero.—El Patronato de la Fundación, presentó en este Departamento escrito solicitando la clasificación de la Institución como de beneficencia particular.

Segundo.—Entre los documentos aportados en el expediente por el peticionario obra copia de la escritura de constitución de la Fundación, debidamente liquidada por el Impuesto de Transmisiones Patrimoniales y Actos Jurídicos Documentados, otorgada ante el Notario del Ilustre Colegio de Albacete, con residencia en Lorca, don Vicente Gil Olcina, el 3 de diciembre de 1993, con el número 2.065 de su protocolo, donde constan los Estatutos por los que ha de regirse la Fundación, el nombramiento de los cargos del Patronato y los bienes que constituyen su dotación.

Tercero.—El objeto de la Fundación queda determinado en el artículo 6 de los Estatutos, en la forma siguiente: «La Fundación tiene por objeto la prestación de servicios sociales a favor, preferentemente, de personas de la tercera edad».

Cuarto.—El Patronato de dicha Institución se encuentra constituido por los siguientes miembros, con aceptación de sus cargos: Presidente: Señor Alcalde del Ayuntamiento de Puerto Lumbreras, actualmente don Emilio García García; Vicepresidente: Don Salvador Mateos Martínez; Secretario: Don José Angel Salas Martínez; Administrador general: Don Alfonso Salas Martínez y Vocales: Señor Cura Párroco de Nuestra Señora del Rosario, de Puerto Lumbreras, actualmente don Juan Jesús Cascales Albarracín; doña Isabel Navarro López, doña Ana García Carrillo, doña Antonia Ramos Delgado, don Carlos López Contreras, don Juan Antonio Pina Pelegrín, don Francisco Martínez Muñoz y don Vicente Eduardo Martínez Aramburu.

Quinto.—Todo lo relativo al gobierno y gestión de la Fundación queda recogido en los Estatutos por los que se rige, constanding expresamente el carácter gratuito del cargo de Patrono, estando dicho órgano de gobierno obligado a la rendición de cuentas y presentación de presupuestos al Protectorado.

Sexto.—Los bienes adscritos a la Fundación tienen un valor de 2.760.000 pesetas, de las cuales 2.000.000 de pesetas se encuentran depositadas en una entidad bancaria a nombre de la Fundación, y las 760.000 pesetas restantes, corresponden al valor de una finca, donada a la Institución, para la construcción de un complejo residencial para la tercera edad.

Séptimo.—La Dirección Provincial del Ministerio de Trabajo y Seguridad Social y Asuntos Sociales de Murcia, al elevar el expediente, lo acompaña de informe en el que se manifiesta que se han cumplido los requisitos y trámites legales, habiéndose concedido el preceptivo trámite de audiencia, sin que durante el mismo se haya formulado alegación alguna, según se acredita en la certificación que se acompaña.

Octavo.—Sometido el expediente al preceptivo informe del Servicio Jurídico del Departamento, éste es facilitado en sentido favorable, pudiéndose acceder a la clasificación solicitada.

Vistos la Constitución Española, la Ley 30/94, el Real Decreto y la Instrucción de 14 de marzo de 1899, los Reales Decretos de 8 de abril de 1985; 11 de julio de 1988; 20 de julio de 1988, y la Orden de 17 de marzo de 1994.

Fundamentos de Derecho

Primero.—Esta Subsecretaría es competente para resolver el presente expediente en uso de las atribuciones que, en orden al ejercicio del Protectorado del Gobierno sobre las Fundaciones benéficas particulares, tiene delegadas de la titular del Departamento por la Orden de 17 de marzo de 1994 («Boletín Oficial del Estado» número 71), en relación con los Reales Decretos 530/1985, de 8 de abril («Boletín Oficial del Estado» número 98), 727/1988, de 11 de julio («Boletín Oficial del Estado» número 166), por el que se reestructuran los Departamentos Ministeriales, 791/1988, de 20 de julio («Boletín Oficial del Estado» número 176), por el que se determina la estructura orgánica inicial del Ministerio de Asuntos Sociales, y el artículo 70, apartado 1.º, de la Instrucción de Beneficencia de 14 de marzo de 1899, en el que se establece que corresponde al Protectorado del Gobierno la facultad de clasificar las Instituciones de beneficencia.

Segundo.—Conforme previene el artículo 54 de la Instrucción citada, el promotor del presente expediente de clasificación se encuentra legitimado por tener el carácter de representante legal de la Fundación, según consta en la documentación obrante en el expediente.

Tercero.—El artículo 4 del Real Decreto de 14 de marzo de 1899, dice que son de beneficencia todas las Instituciones creadas y dotadas con bienes particulares y cuyo patronazgo y administración hayan sido reglamentados por los respectivos fundadores, circunstancias todas ellas que concurren en el presente expediente.

Cuarto.—El capital fundacional, 2.760.000 pesetas, se estima, como recoge el artículo 58 de la Instrucción, suficiente para el cumplimiento de los fines benéfico-asistenciales señalados a la Institución.

Quinto.—El Patronato de dicha Institución se encuentra constituido por: Presidente: Señor Alcalde del Ayuntamiento de Puerto Lumbreras, actualmente don Emilio García García; Vicepresidente: Don Salvador Mateos Martínez; Secretario: Don José Angel Salas Martínez; Administrador general: Don Alfonso Salas Martínez, y Vocales: Señor Cura Párroco de Nuestra Señora del Rosario, de Puerto Lumbreras, actualmente don Juan Jesús Cascales Albarracín; doña Isabel Navarro López, doña Ana García Carrillo, doña Antonia Ramos Delgado, don Carlos López Contreras, don Juan Antonio Pina Pelegrin, don Francisco Martínez Muñoz, y don Vicente Eduardo Martínez Aramburu.

Sexto.—Dicho Patronato queda obligado a rendir cuentas y presentar presupuestos anualmente al Protectorado del Gobierno y siempre a justificar el cumplimiento de las cargas de la Fundación cuando fuere requerido al efecto por el Protectorado.

Séptimo.—El expediente ha sido sometido al preceptivo informe del Servicio Jurídico del Departamento que ha sido emitido en sentido favorable a la clasificación de la Fundación.

Por cuanto antecede, este Departamento ha dispuesto:

Primero.—Que se clasifique como de beneficencia particular de carácter asistencial la Fundación «Virgen del Rosario», instituida en Puerto Lumbreras (Murcia), con domicilio en la calle San Francisco, número 10.

Segundo.—Que se confirme a las personas, relacionadas en el apartado quinto de los fundamentos de derecho de la presente Orden, como miembros del Patronato de la Fundación, quedando obligado a presentar presupuestos y rendir cuentas periódicamente al Protectorado, y sujeto a acreditar el cumplimiento de las cargas fundacionales, cuando para ello fuere requerido por dicho Protectorado, debiendo atenderse a las previsiones fundacionales en cuanto al nombramiento de las personas que han de sustituirles en sus cargos y dando cuenta al Protectorado cuando tal evento se produzca.

Tercero.—Que los bienes inmuebles propiedad de la Fundación se inscriban a nombre de la misma en el Registro de la Propiedad correspondiente, y que los valores y metálico sean depositados en el establecimiento bancario que el propio Patronato determine, a nombre de la Fundación.

Cuarto.—Que de esta Orden se den los traslados reglamentarios.

Madrid, 12 de junio de 1995.—P. D. (Orden 17 de marzo de 1995), el Subsecretario, Javier Valero Iglesias.

17196 *ORDEN de 12 de junio de 1995 clasificando la Fundación Centro Internacional Médico para Migrantes y Extranjeros (CIMME), instituida en Sevilla, como de beneficencia particular de carácter asistencial.*

Visto el expediente instruido para la clasificación de la Fundación Centro Internacional Médico para Migrantes y Extranjeros (CIMME), instituida en Sevilla, con domicilio en la calle Castelar, 42.

Antecedentes de hecho

Primero: El Patronato de la Fundación, presentó en este Departamento escrito solicitando la clasificación de la Institución como de beneficencia particular.

Segundo: Entre los documentos aportados en el expediente por el peticionario obra copia de la escritura de constitución de la Fundación, debidamente liquidada por el Impuesto de Transmisiones Patrimoniales y Actos Jurídicos Documentados, otorgada ante el Notario de Sevilla don Manuel Aguilar García, el 11 de marzo de 1994, con el número 700 de su protocolo, donde constan los Estatutos por los que ha de regirse la Fundación, el nombramiento de los miembros del Patronato y los bienes que constituyen su dotación inicial. Asimismo acompañan otras dos escrituras, otorgadas ante el mismo Notario de Sevilla, con los números 2.369 y 100 de su protocolo, correspondientes a la modificación y sustitución de los Estatutos, la primera, y ampliación de la dotación inicial, la segunda.

Tercero: El objeto de la Fundación queda determinado en el artículo 3 de los Estatutos, en la forma siguiente: «La Fundación se propone estar al servicio del bienestar psíquico y físico del hombre, de la mujer y de la familia.

En España y en el ámbito internacional, la Fundación tiene por objetivos:

1. Contribuir al bienestar físico y psíquico de cualquier persona que lo necesite, particularmente de las personas de otros países: Migrantes, turistas, estudiantes, jubilados, personal de empresas, refugiados, prisioneros, temporeros, familias desplazadas, en tránsito; prestando servicios principalmente sanitarios en el propio idioma del paciente.

2. Ayudar y asistir con apoyo médico general en España o en el extranjero, a cualquier persona, grupo, asociación u O.N.G. relacionada con el desarrollo del hombre, la mujer y la familia, así como cualquier acción para la mejora de la calidad de vida de las poblaciones civiles, en particular en el ámbito de la migración y el mundo de los viajes y todo ello teniendo en cuenta los aspectos multilingüísticos y multiculturales.

3. Promover y realizar actividades científicas de investigación y formación sobre la sanidad y su relación con colectivos necesitados para ayudar a su integración sociocultural, contando para ello con el conocimiento del idioma y costumbres de dichos colectivos.

4. Crear y promover en España y en el extranjero cualquier otra instalación o colaborar con cualquier otra iniciativa cuya orientación, principios y objetivos sean análogos a los de la Fundación, particularmente en lo que se refiere a su orientación multilingüística, multicultural y social.

Cuarto: El Patronato de dicha Institución se encuentra constituido por los siguientes miembros, con aceptación de sus cargos: Presidenta, doña Mina Rhouch; Vicepresidenta, doña Maggie Araica y; Secretaria general, doña Teresa Vahi Maqueda.

Quinto: Todo lo relativo al gobierno y gestión de la Fundación queda recogido en los Estatutos por los que se rige, constando expresamente el carácter gratuito del cargo de Patrono, estando dicho órgano de gobierno obligado a la rendición de cuentas y presentación de presupuestos al Protectorado.

Sexto: Los bienes adscritos a la Fundación tienen un valor de 1.238.405 pesetas, depositadas en una entidad bancaria a nombre de la Fundación.

Séptimo: La Dirección Provincial del Ministerio de Trabajo y Seguridad Social y Asuntos Sociales de Sevilla, al elevar el expediente, lo acompaña de informe en el que se manifiesta que se han cumplido los requisitos y trámites legales, habiéndose concedido el preceptivo trámite de audiencia, sin que durante el mismo se haya formulado alegación alguna, según se acredita en la certificación que se acompaña, por lo que propone sea otorgada la clasificación solicitada.

Octavo: Sometido el expediente al preceptivo informe del Servicio Jurídico del Departamento, éste es facilitado en sentido favorable, pudiéndose acceder a la clasificación solicitada.

Vistos la Constitución Española, la Ley 30/1994, el Real Decreto y la Instrucción de 14 de marzo de 1899; los Reales Decretos de 8 de abril